



## Vida comunitaria y vida fraternal

**ANALAMALOTRA, Madagascar** - Tras una decisión tomada en un consejo sobre la formación en nuestra Entidad, todos los jóvenes en formación del encargado del escolasticado y los formadores deberían reunirse una vez al año. Inspirados por los escritos de nuestra Congregación, las reglas de vida y la experiencia personal en nuestra comunidad, decidimos pasar un momento agradable, juntos para reforzar no solo el conocimiento de uno y de los otros sino también la vida fraterna. Esta auténtica vida fraterna es uno de los desafíos en nuestro compromiso de vida religiosa como Montfortiano.

Llegados a Analamalotra (comunidad del Noviciado), los jóvenes acompañados por los formadores se reunieron con alegría el lunes de Pascua 2022. Estábamos 7 prepostulantes, 9 postulantes, 2 novicios, 7 escolásticos, 2 hermanos y 3 sacerdotes responsables de los jóvenes. En un ambiente agradable y cordial, vivimos un momento inolvidable en las oraciones, los trabajos en grupo, los juegos colectivos, los juegos de mesa y los trabajos manuales. La jornada terminó con una velada recreativa a través de animaciones y comidas comunitarias destinadas a mantener las relaciones fraternales.

La duración parece muy corta, pero fue un momento crucial para nosotros. Este encuentro nos ha permitido a todos reconfortarnos tras la muerte del padre Lucien, cuyo funeral está previsto para esta semana.

En resumen, los dos días que pasamos juntos son enriquecedores, permitiéndonos tejer las relaciones a través del diálogo, los intercambios, las animaciones y los juegos colectivos. Fue una comunión fraterna vivida con alegría y amor.

«El que ama a su hermano vive en la luz». Dios solo.

*Hno. Joseph Victor, SMM*